

President: Wolfgang Daiss, 73575 Mulfingen, Äußere Gasse 8 Tel: +49 179 7642598, e-mail: president@eaasdc.eu
Vice President: Olaf Pfeiffer, Stollengässle 16, 75387 Neubulach-Altbulach Tel. +49 7053 96 89 0 (werktags bis 17:00), +49 7053 96 89 13 (privat ab 17:00), e-mail: vicepresident@eaasdc.eu
Treasurer: Claudia Eberhard, Bronnhaldenweg 11, 72022 Nagold Tel: +49 7452 818184, e-mail: treasurer@eaasdc.eu
Secretary: Andrea Zingler, Kanalstr. 2-12, 91522 Ansbach Tel: +49 170 7668955, e-mail: secretary@eaasdc.eu
Member at Large Gema & Events und GEMA-Komitee: Jürgen R. Weissenborn Tel: +49 175 21 75 027, e-mail: gema.events@eaasdc.eu
Member at Large IT-Service: Reinhard Gojowski, 91301 Forchheim, An der Holzbrücke 20, Tel: +49 9191 351 35 30, Fax: +49 644 22 39 68, e-mail: it@eaasdc.eu
Member at Large: Klaus Rohrbach, Mainbachstr. 20, 35606 Solms, Tel. +49 6442 23968, e-mail: editor@eaasdc.eu
Member at Large Support for Members: Ansprechpartner für Mitgliederbelange, Betreuung und Unterstützung der Mitglieder, Friendship-Books, Adressaufkleber. Contact for membership issues, support and assistance for members: Kerstin Kinzl, Am Wiesengrund 9, 95182 Döhlau, Tel: +49 9281 47 04 96 e-mail: support4members@eaasdc.eu
Bulletin Editor: Herstellung und Redaktion: Jürgen Würfl, Wiesengrund 8, 86558 Hohenwart, e-mail: editor.jw@eaasdc.eu
Bulletin Administrator: Melanie Schmid-Würfl, Wiesengrund 8, 86558 Hohenwart, e-mail: bulletin.admin@eaasdc.eu
Representative for Austria: Conny & Heinz Klingen, Tel: +43 699 18 52 16 88 e-mail: representative.A@eaasdc.eu
Representative for The Netherlands: Prof. Dr. Barbara Reinhartz, Tel: +31 71 5896136 e-mail: representative.NL@eaasdc.eu
Representative for Russia: Olga „Bella“ Kravchenko, e-mail: representative.ru@eaasdc.eu
Representative for Switzerland: Ernst und Katharina Leubin, Tel: +41 44 858 30 03 e-mail: representative.CH@eaasdc.eu
Data Protection: Datenschutzbeauftragter der EAASDC e.V. gemäß § 4f und §4g BSDG, beratende Hilfestellung des EAASDC-Vorstands in Datenschutzbelangen bei Geschäftsprozessen, beratende Hilfestellung der Mitgliedsvereine in Datenschutzbelangen Andreas Macke, Berlin, Tel: +49 30 84109596, e-mail: data.protection@eaasdc.eu
Historian: Rainer Scheiblich, 35578 Wetzlar, Tel: +49 163 455 43 65 e-mail: historian@eaasdc.eu 1 Flyer & Badge of each Jamboree + Round Up
Insurance Assistant: Zuständig für alle Fragen der Clubs zu Versicherungen Peter & Elisabeth Felsch, Tel: +49 89 60601080, e-mail: insurance@eaasdc.eu
Markenschutz / Trademark Protection: Antworten und Hilfestellung in den Bereichen Patent-, Marken- und Designrecht für die EAASDC und ihre Mitgliedclubs. Answers and support in the field of patent law, trademark and intellectual property rights for the EAASDC and their member clubs. Dr. Joachim Bradl, Deutscher und Europäischer Patent-, Marken- und Designanwalt, Lorscher Str. 24a 68519 Viernheim, 69198 Schriesheim Tel.: +49 6204 6014333, e-mail: patent@eaasdc.eu
Ausschuss/Committee Jamboree: Sprecher / Spokesman: Axel Behrens, Berlin Tel. +49 30 61620908, e-mail: jamboree@eaasdc.eu Praktische Umsetzung der von der Jamboree AG erstellten und seitens der Mitgliederversammlung genehmigten Guidelines. Supervise of the practical transpose of the Jamboree Guidelines
Ausschuss/Committee Steuern: Sprecher/ Spokesman: Reinhard Gerndt, Tel.: +49 5521-3582 e-mail: tax@eaasdc.eu Beratung und Unterstützung der EAASDC und ihrer deutschen Mitgliedsvereine in den Bereichen „Steuern, Steuerrecht und Finanzamt“. Advice and support of the EAASDC and German member clubs in the area „taxes, tax law and tax authorities“.
Bankverbindung / Banking details: a) GEMA-Gebühren (Specials, Special Clubnights): EAASDC, Münchner Bank, IBAN DE81 7019 0000 0002 1410 35, BIC GENODEF1M01 b) Mitgliedsbeiträge, Zweiteinträge, Doorprices, Adressaufkleber / membership dues, 2nd entries, doorprices, address labels: EAASDC, Postbank Frankfurt, Konto-Nr. 668 640 604, BLZ 500 100 60, IBAN DE58 5001 0060 0668 6406 04, BIC PBNKDEFF

Releases / Erscheinungstermine: (B : Bulletin only / B+D : Bulletin with 'Directory of Member Clubs')

Issue/Ausg. Date/Termin	Feb 1.2.	Mar 15.3.	May 2.5.	Jun 15.6.	Aug 1.8.	Sep 15.9.	Nov 1.11.	Dec 15.12.
Deadline* Red.Schluss*	10. Jan	20. Feb	10. Apr	20. May	10. Jul	20. Aug	10. Oct	20. Nov
2 Directories p.a.	B	B	B+D	B	B	B	B+D	B

* Deadline applies to all publications / Redaktionsschluss gilt für alle Veröffentlichungen

The EAASDC BULLETIN is the official publication of the European Association of American Square Dancing Clubs. It is published 8 times per year. All rights reserved. Articles may be reprinted using credit: 'Reprint from EAASDC BULLETIN, official publication of European Association of American Square Dancing Clubs'. Please credit bylined authors. The views expressed in the 'Bulletin' are those of the individual contributors. The Editor is allowed to reject articles.

Publication in Bulletin: articles, letters (subject to shortening) and orders for advertisements please send preferably by email to address below.

Advertisements preferred in pdf format – full page = size **DIN A4**, monochrome.

Das EAASDC BULLETIN ist das offizielle Magazin der European Association of American Square Dancing Clubs. Es erscheint achtmal pro Jahr. Alle Rechte vorbehalten. Nachdrucke sind nur mit Angabe des Autors und folgendem Hinweis erlaubt: „Nachdruck aus dem EAASDC BULLETIN, dem offiziellen Organ der European Association of American Square Dancing Clubs“. Die Ansichten, die im „Bulletin“ geäußert werden, sind die der einzelnen Verfasser dieser Artikel.

Der Editor behält sich vor, Beiträge abzulehnen.

Veröffentlichung im Bulletin: Artikel, Leserbriefe (Kürzungen vorbehalten) und Anzeigenaufträge bitte möglichst per email an die unten genannte Adresse des Editors. **Anzeigen** möglichst als pdf-Datei schicken – Ganzseite = **DIN A4-Format**, schwarz-weiß.

Bulletin Editor: Jürgen Würfl Bulletin Administration: Melanie Schmid-Würfl Wiesengrund 8, 86558 Hohenwart, editor.jw@eaasdc.eu bulletin.admin@eaasdc.eu Mailings in German or English	
Letters, articles please in .doc, .rtf, .odt, .txt	Briefe, Artikel bitte in Format .doc, .rtf, .odt, .txt
Order for subscription and advertisements Payment of advertisements and subscriptions Change of subscription addresses, (Changes of membership data to Secretary)	Bestellung von Abonnements und Anzeigen Bezahlung von Anzeigen und Abonnements Adressänderungen für Abonnements, (Clubdatenänderungen bitte an Secretary)
Subscription Bulletin (8 issues) + Directory 18 € per year, to pay in advance Advertisements (only relating to SD): Full page: 35 € Half page: 25 €	Abonnement Bulletin (8 Ausgaben) + Directory 18 € / Jahr, nur Vorauszahlung Anzeigen (nur direkt auf Square Dance bezogen): Ganzseite: 35 € Halbe Seite: 25 €

Zahlung von Bulletin-Abonnements und Anzeigen

Payment of Bulletin subscriptions and ads

Payments to / Zahlungen an: EAASDC Bulletin,
Postbank Frankfurt am Main., BLZ 500 100 60, Konto 854 213 601
BIC: PBNKDEFF IBAN: DE22 5001 0060 0854 2136 01

<p>Ihr kompetenter Partner für: Gestaltung, Satz, Druck Digitaldruck, Laserkopien Weiterverarbeitung, Versand, personalisierten Mailings, Hochzeitseinladungen</p>		<p>Wir drucken gerne für Sie: Ihre Geschäftsausstattung, Werbeprospekte 1 bis 4 farbig, Bücher, Hauszeitungen, Broschüren, Flyer, Blocks Trennsätze, Vereinszeitschriften</p>
Druckerei Offprint	Planegger Str. 121 81241 München www.offprint.de ruch@dopm.de	Tel. 089 / 82 99 81 0 Fax 089 / 82 99 81 20

Information regarding publication of personal data, pictures, and texts in the EAASDC magazine (Bulletin), and transfer of the right of use or the right of ownership.

The person submitting pictures or text material transfers the rights to EAASDC according to the below regulations free of charge and without limitation as regards time, region, and content:

Any pictures and texts of any kind made available to EAASDC for the purpose of publication in the Association's Bulletin, will become the property of or can be used by EAASDC without limitation as regards time and/or purpose.

1. An exclusive right of use of EAASDC is not connected to this.
2. EAASDC will publish pictures and text material stating the name and the club, where applicable, or other information additionally requested by the presenter.
3. The presenter has to ensure, that submitted pictures and text materials are void of third-party rights. EAASDC will assume no liability to third-party claims in this field.
4. EAASDC is authorized to cede the submitted pictures and text material to a third party for publication in print media, if the third party is a club/ association/institution practicing or fostering our dance programs. When publishing, indication of the source is assumed just like obtaining written approval of EAASDC.
5. If the presenter disagrees with the terms or parts of the terms stated here, he/she has to inform the EAASDC editor accordingly in writing and in due time prior to the respective editorial deadline. In this case, EAASDC reserves the right not to publish the submitted pictures and text material.

Hinweis für die Veröffentlichung von persönlichen Daten, Bildern und Texten im EAASDC Magazin (Bulletin), sowie Übergang des Verfügungs- oder Eigentumsrechts.

Der Einreicher von Bild- und Textmaterial überträgt der EAASDC kostenlose, sowie zeitlich, räumlich und inhaltlich unbeschränkte Rechte, gemäß den folgenden Regelungen:

1. Alle der EAASDC überlassenen Bilder und Texte jeder Art, die uns zum Zwecke der Veröffentlichung im Vereinsmagazin Bulletin eingereicht werden, gehen ohne zeitliche und/oder sachliche Begrenzung in die Verfügung und/oder das Eigentum der EAASDC über.
2. Ein ausschließliches Nutzungsrecht der EAASDC ist damit nicht verbunden.
3. Die EAASDC veröffentlicht Bild- und Textmaterial unter Angabe des Namens und ggf. des Vereins oder sonstiger, ergänzend gewünschter Angaben des Einreichers.
4. Der Einreicher hat dafür Sorge zu tragen, dass eingereichtes Bild- und Textmaterial frei von Rechten Dritter ist. Die EAASDC übernimmt keine Haftung gegenüber Forderungen Dritter in diesem Bereich.
5. Die EAASDC ist berechtigt, Dritten das eingereichte Bild- und Textmaterial zur Veröffentlichung in Printmedien zu überlassen, sofern es sich bei den Dritten um Vereine/Verbände/Institutionen handelt, die unsere Tanzarten ausüben oder sie fördern. Eine Quellen-Angabe bei der Veröffentlichung wird genauso vorausgesetzt, wie die Einholung einer schriftlichen Genehmigung bei der EAASDC.
6. Ist der Einreicher mit den hier genannten Bedingungen oder Teilen davon nicht einverstanden, so hat er dies schriftlich und rechtzeitig vor dem jeweiligen Redaktionsschluss dem EAASDC-Editor mitzuteilen. Die EAASDC behält sich in diesem Fall vor, das eingereichte Bild- und Textmaterial nicht zu veröffentlichen.